

Fachbereich 9 - Medienstudiengänge

Department 9 - Media Courses

Kommentar zur Lehrveranstaltung im SoSe 2022

Description of seminars

Veranstalter*in: Helmut Stapel

Lecturer:

Titel (dt.): Karriere auf Knopfdruck? Warum der persönliche Auftritt die beste Eintrittskarte ist

Titel (engl.): Remote career? Why personal performance is still the best ticket to success

Beschreibung:

Wer in der Medienwelt erfolgreich sein will, braucht ein Ziel, Inhalte und Qualität – sei es im PR-Bereich, als Pressesprecher oder Journalist. Der Kurs „Karriere auf Knopfdruck“ vermittelt die Basis für individuelles Schreiben und Handwerk von der Themenfindung bis zum Exposé, der Auftragsakquise und Textaufbau bis zur Gründung einer eigenen Agentur.

Description:

Success in the media world is based on targets, content and quality – doesn't matter if you write PR, work as spokesman or journalist. The course "Remote Career?" creates the basis for individual writing and tools from finding topics, writing exposés, getting orders, how to structure texts or found an own agency.

Literatur:

Literature: